

Safari Dakwah KH Abdurrahman Al Banjari Berikan Tausiah Kepada Petugas, Tahanan, Dan WBP

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.POSTMEDIA.ID

Feb 7, 2025 - 11:04



Balikpapan - Ratusan Warga Binaan Rutan Balikpapan penuh khidmat mendengarkan tausiyah keagamaan yang disampaikan oleh K.H. Abdurrahman Al Banjari dalam agenda safari dakwahnya di Masjid As-Syuhada Rutan Kelas IIA Balikpapan, Jumat, (07/02/2025)



Safari Dakwah ini juga dihadiri oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, Pejabat Struktural dan Jajaran Rutan Balikpapan. Kepala Rutan Balikpapan berharap kegiatan ini dapat dijadikan sebagai motivasi bagi para Petugas, Tahanan dan Warga binaan Rutan Balikpapan agar semakin bertaqwa kepada Allah SWT serta dapat menjadi pribadi yang lebih baik.



"Kedatangan KH. Abdurrahman Al Banjari sangat kita apresiasi karena ditengah kesibukannya menyampaikan dakwah secara berkeliling di Lapas dan Rutan di seluruh Indonesia, hari ini Beliau menyempatkan untuk hadir di tengah-tengah kita dan semoga seluruh warga binaan yang mengikuti kegiatan ini dapat mengambil hikmah dari apa yang disampaikan."



Dalam tausiyahnya, K.H. Abdurrahman Al Banjari menitipkan pesan kepada seluruh warga binaan yang hadir untuk selalu taat kepada Allah SWT serta meneladani dan mencintai Rasulullah SAW.

“Begitu manusia dilahirkan maka akan dicatat dalam laul mahfuz tentang berbagai kejadian yang akan terjadi dalam hidup kita termasuk soal kematian. Oleh karena itu kita wajib untuk mengimaminya. Setiap makhluk hidup pasti akan mengalami kematian.baik yang tua,muda, sehat, sakit pasti akan mati. Oleh karena itu kita harus mempersiapkan diri sebaik-baiknya sebelum kematian itu datang menyambut dan menghadap Allah swt.” Sambungnya.

Selanjutnya beliau juga menyampaikan bahwa manusia merupakan makhluk ciptaan allah yang paling sempurna dibandingkan dengan makhluk yang lain karena diberikan akal dan nafsu sementara binatang hanya diberikan nafsu saja. oleh karena itu kita harus menggunakan pikiran dalam setiap perbuatan. Selain itu setiap kita adalah pemimpin yang akan dimintakan pertanggung jawabnya di akhirat nanti.” Tutupnya.

Lebih lanjut, Beliau juga berpesan kepada seluruh warga binaan yang hadir untuk memanfaatkan kesempatan yang diberikan Allah SWT untuk memperbaiki diri dari kesalahan-kesalahan yang telah diperbuat.

